## Un escritor que llegará, si se propone, a grandes alturas

El Diario de Costa Rica tiene un redactor cuyo nombre no suena todavía en el país, no obstante que día a día escribe un pequeño notable artículo. La culpa de no sonar es suya, no firma. Me refiero a Abelardo Bonilla y a sus comentarios «al margen del cable.» Si dijera que me gustan todos esos comentarios, mentiría. A veces es patente la precipitación con que han sido escritos. Con frecuencia noto además en ellos un fondo de pesimismo o desazón, que me contrarían. Copio en seguida el artículo publicado el domingo 4 de setiembre. Pero antes repetiré una pregunta que ya he hecho varias veces: ¿Qué se tiene esta juventud nuestra, la mejor generalmente, que no firma sus producciones? ¿Timidez o modestia? Evidentemente nó. ¿Qué se tiene?

## Al Margen del Noticiario Cablegráfico

## UN PUNTO DE PARTIDA PARA LA CIENCIA

El eclipse total de sol del martes último ocurrió pocos segundos después del tiempo previamente calculado, afirman los hombres de ciencia que observaron el fenómeno desde los estados de Nueva Inglaterra y Canadá. Es probable que esta observación no sea siquiera una verdad científica, pero es, en todo caso, una fuente de estudio, quizá el punto de partida hacia una nueva concepción del cálculo. El proceso científico se basa en una serie de rectificaciones, de revisiones sucesivas, de sustituciones de leyes y de hipótesis por otras que el análisis ha hecho suponer más exactas, o más cercanas a la verdad objetiva. Estudiando el eclipse de sol de mayo de 1929, los astrónomos alemanes von Klüber y Freundlicht